

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Änderungsantrag

A0125/14/2 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0125/14	20.01.2015

Absender	
<b>Fraktion Bündnis 90/Die Grünen</b>	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	22.01.2015

Kurztitel
Geschwindigkeitsreduzierung vor der Grundschule Nordwest

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in der Hugo-Junkers-Allee im Bereich vor der Grundschule Nordwest in beide Richtungen eine Geschwindigkeitsanzeigetafel zu installieren, die gefahrene Geschwindigkeit sofort sichtbar macht („Sie fahren... km/h.“) und so direkt und unmittelbar zum Schutz von Schulkindern beiträgt.

Die Planung und Installation erfolgt in Zusammenarbeit mit der Bürgerschaft in Magdeburg-Nordwest.

### Begründung:

Die Anzeigetafeln zeigen nicht nur die erlaubte Geschwindigkeit an, wie dies z.B. klassische Hinweisschilder tun, sondern die gerade vom vorbeifahrenden Auto gefahrene Geschwindigkeit.

Autofahrer/innen, die zu schnell unterwegs sind, erhalten sofort eine Rückmeldung über ihr Fahrverhalten und reagieren meist sofort und gehen vom Gas bzw. betätigen die Bremse, wie Untersuchungen gezeigt haben, um die Geschwindigkeit rasch zu verringern und der geltenden Geschwindigkeitsbegrenzung anzupassen.

Diese Tafeln haben sich auch in Magdeburg schon bewährt z.B. im Hopfengarten und in Pechau.

Die Finanzierung sollte aus den Einnahmen der städtischen Radar-Blitzaktionen machbar sein. Alternativ könnte die Finanzierung der Geschwindigkeitsanzeigetafeln durch Sponsoren sichergestellt werden.

Olaf Meister  
Fraktionsvorsitzender

Jürgen Canehl  
Verkehrspolitischer Sprecher